

L'AMNISTIE EN FRANCE.

On sait qu'une loi d'amnistie... a été votée tout récemment par le Parlement français...

L'amnistie est entière et sans condition de servir pour les insoumis et déserteurs...

Les insoumis âgés de moins de 35 ans établis dans les colonies et à l'étranger...

Les insoumis âgés de moins de 30 ans qui ne se trouveraient pas dans ces conditions...

Les insoumis âgés de plus de 30 ans seront tenus d'accomplir une année de service...

Les insoumis ayant moins de 35 ans seront tenus d'accomplir le service auquel ils étaient assujettis.

Les insoumis qui ont accompli le temps de service actif, mais qui n'ont pas répondu aux appels...

Néanmoins les hommes désignés dans les trois paragraphes qui précèdent ne sont pas astreints à un service actif...

Après 35 ans les uns et les autres resteront soumis aux obligations de la classe à laquelle ils appartiennent par leur âge.

Les insoumis et déserteurs âgés de moins de 35 ans, qui seraient mariés ou qui seraient veufs avec un ou plusieurs enfants...

Les disponibles réservistes et territoriaux résidant dans la circonscription pourront, sur leur demande, être considérés comme ajournés jusqu'à leur rentrée en France...

Quant aux hommes qui ont été condamnés pour insoumission ou désertion et qui ne sont plus sous les drapeaux...

Le capitaine Porter, du service secret, a longuement connu Giovanni sous le nom de Gambardelli.

Les autorités des Etats-Unis ont voulu employer pour arrêter les criminels, mais il a refusé, dit-on.

EGOLE CATHOLIQUE D'WIVER.

Il faisait, hier soir, un froid glacial; on se serait volontiers cru transporté soudainement dans quelque région polaire.

Cette Ecole pourait un but magnifique: établir définitivement une longue série de conférences dans lesquelles nos plus savants professeurs...

Le moment est arrivé pour la Nouvelle-Orléans de se lancer dans cette glorieuse voie nouvelle, et nous devons dire que la séance d'hier a été on ne peut plus encourageante.

Parmi les artistes, nous citerons Mlle M. Maloney, une pianiste distinguée, M. J. Castellano, une excellente voix de basse...

La séance a été ouverte par le président de l'Ecole, M. le professeur Fertier, qui a prononcé une très heureuse allocution de circonstance.

La parole a ensuite été donnée à notre diacre évêque, Monseigneur Rouxel qui, au nom de l'archevêque de Nouvelle-Orléans...

M. Fertier, quand Monseigneur Rouxel eut terminé, a annoncé que le maire, M. Paul Capdevielle, retenait chez lui par une indisposition, ne se ferait pas entendre à cette séance d'ouverture...

En parlant du maire, M. Fertier a dit des choses fort aimables que l'assistance a bryamment applaudies.

La série des discours a été close par M. James J. McLoughlin.

A huit heures, bien que l'assistance, à cause de l'excessive fraîcheur, ne fût pas aussi nombreuse qu'à la séance d'ouverture, elle était encore considérable.

M. Henri Austin Adams n'étant pas arrivé en ville par suite d'un retard subi en route, M. Fertier a présenté M. John C. Sundberg, M.D. de San Francisco, Californie...

M. Sundberg a représenté les Etats-Unis, en qualité de consul, dans la capitale du royaume de Chaldée et peut donc en parler avec autorité.

M. Sundberg a représenté les Etats-Unis, en qualité de consul, dans la capitale du royaume de Chaldée et peut donc en parler avec autorité.

M. Sundberg a représenté les Etats-Unis, en qualité de consul, dans la capitale du royaume de Chaldée et peut donc en parler avec autorité.

M. Sundberg a représenté les Etats-Unis, en qualité de consul, dans la capitale du royaume de Chaldée et peut donc en parler avec autorité.

M. Sundberg a représenté les Etats-Unis, en qualité de consul, dans la capitale du royaume de Chaldée et peut donc en parler avec autorité.

M. Sundberg a représenté les Etats-Unis, en qualité de consul, dans la capitale du royaume de Chaldée et peut donc en parler avec autorité.

M. Sundberg a représenté les Etats-Unis, en qualité de consul, dans la capitale du royaume de Chaldée et peut donc en parler avec autorité.

M. Sundberg a représenté les Etats-Unis, en qualité de consul, dans la capitale du royaume de Chaldée et peut donc en parler avec autorité.

M. Sundberg a représenté les Etats-Unis, en qualité de consul, dans la capitale du royaume de Chaldée et peut donc en parler avec autorité.

LA GRIPPE?

ESSAYEZ LE VIN MARIANI

LE FAMEUX TONIQUE RENOMMÉ.

Le Vin Mariani est un tonique préparé d'après des principes vraiment scientifiques. Il est sain et bienfaisant, aussi bien qu'agréable.

Le Vin Mariani a plus de 8,000 recommandations écrites des premiers médecins de toutes les parties du monde.

H. Hiberman, M. D., Chirurgien Général de l'Armée Française, dans un article sur "La Grippe" (Influenza) recommande le grog chaud suivant: "Le tiers d'un gobelet de Vin Mariani, avec deux-tiers d'eau bouillante, cannelle, clou de girofle, et avec ou sans sucre. Il vaut mieux le prendre au moment de se mettre au lit."

Le Vin Mariani convient spécialement pour la Débilité Générale, l'Excès de fatigue, la Faiblesse qui provient de n'importe quelle cause, l'Abattement, l'Exercice et l'Épuisement, les Maladies de la Gorge et des Pouxmons, la Consommation et la Maladie. C'est un tonique qui se répand dans tout le système.

Le Dr Cyrus Edson du Département de Santé de New York a fait une soignée étude du sujet dans son livre sur "La Grippe", publié par Appleton & Co. Sur la page 33 il traite du Vin Mariani, et le recommande particulièrement pour l'attention sous forme de grog chaud.

Par une habile manœuvre parlementaire le sénateur Morgan a forcé l'assemblée à discuter le projet de loi relatif au Canal de Nicaragua dont on ne parlait plus depuis plusieurs semaines.

Par une lecture attentive du procès-verbal de la séance d'hier M. Morgan a découvert que le projet de loi sur l'oléo-margarine avait perdu son rang dans les affaires non terminées et que le projet du canal reprérait de ce fait la place qu'il occupait il y a plus de deux mois dans l'ordre du jour du Sénat.

La découverte de M. Morgan a causé une certaine sensation, qui a augmenté quand le président lui a donné raison et a mis le projet en discussion.

Mais le succès de M. Morgan n'a été que de courte durée, car l'assemblée a décidé de prendre en considération le projet de loi relatif aux fortifications, déplaçant ainsi le canal et l'oléo-margarine.

Les allocations à l'armée ont été votées. De nombreuses questions personnelles ont été soulevées au cours des débats. M. Butler, de la Caroline du Nord, a dénoncé l'achat de l'île Cashing, dans le port de Portland, Maine, comme une transaction douteuse.

M. Pettigrew, de Dakota du Sud, a critiqué la nomination de fils et de neveux de sénateurs et de représentants dans l'armée en qualité d'officiers.

La séance s'est terminée par l'éloge funèbre des représentants Heffeker, du Delaware, Wise, de la Virginie, et Daley, du New Jersey, morts récemment.

Guérison des maladies du sang. Traitement à l'essai gratuit.

Cancer, Ulcères, Plaies anciennes, Scrofule, Bosses et Tumeurs sur le cuir, boutons, clous, éruptions, souffrances et douleurs, plaies qui mangent et toutes les maladies du sang et de la peau, empoisonnement du sang, et eczéma, positivement guéris en prenant d'une à six bouteilles du fameux B. B. B. (Botanic Blood Balm). Les cas rebelles, spécialement obstinés cèdent au B. B. B. qui cicatrise toutes les plaies. Mis sérieusement à l'épreuve depuis trente ans. Enrichie et purifiée le sang. Pharmaciens, \$1. Traitement à l'essai gratuit en écrivant au Blood Balm Co., rue Mitchell, Atlanta, Ga. Avis médical libre.

Le yacht Prinzessin Victoria-Louise à la Havane.

Le Havane, Cuba, 23 février.—Le yacht de plaisance "Prinzessin Victoria-Louise", de la ligne hambourgeoise-américaine, qui fait une croisière dans les Antilles, est arrivé aujourd'hui à la Havane. Une grande fête a eu lieu hier à bord à l'occasion de l'anniversaire de la naissance de Washington.

Départ du roi Edouard VII pour l'Allemagne.

Le roi des Belges à Nice.

Les victimes du désastre du Rio de Janeiro.

San Francisco, Californie, 23 février.—Autant qu'on puisse s'en assurer par certaines données cent vingt-huit personnes ont péri dans le naufrage du vapeur Rio de Janeiro, de la Pacific Mail Company.

De bonne heure ce matin des pêcheurs ont trouvé un paquet contenant les papiers du commissaire Rooney. Dans ces papiers se trouvent une liste des passagers et un paquet de billets de passage annulés.

Comme il y a dans la liste des passagers des noms dont les billets ne se trouvent pas dans le paquet on conclut que ces passagers ont été débarqués à Yokohama, à Kobe ou à Honolulu. Il est certain qu'ils ne se trouvaient pas sur le vapeur au moment où il a coulé.

La valeur de la cargaison du Rio de Janeiro n'est pas encore fixée, en l'absence des papiers du capitaine. Elle est diversement estimée de \$300,000 à \$600,000.

Entr'autres choses des pêcheurs ont trouvé aujourd'hui le coffret contenant les papiers du capitaine Ward.

Washington, 25 février.—Le Sénat a voté aujourd'hui le projet de loi qui rend disponible un crédit de \$5,000,000 pour l'exposition de centenaire de l'achat de la Louisiane qui se tiendra à St-Louis en 1903.

Le projet a été amendé de façon à allouer \$250,000 pour la représentation du gouvernement à l'exposition de Charleston en décembre prochain.

Des amendements ordonnant la fermeture de ces deux expositions le dimanche ont été adoptés.

Par une habile manœuvre parlementaire le sénateur Morgan a forcé l'assemblée à discuter le projet de loi relatif au Canal de Nicaragua dont on ne parlait plus depuis plusieurs semaines.

Par une lecture attentive du procès-verbal de la séance d'hier M. Morgan a découvert que le projet de loi sur l'oléo-margarine avait perdu son rang dans les affaires non terminées et que le projet du canal reprérait de ce fait la place qu'il occupait il y a plus de deux mois dans l'ordre du jour du Sénat.

La découverte de M. Morgan a causé une certaine sensation, qui a augmenté quand le président lui a donné raison et a mis le projet en discussion.

Mais le succès de M. Morgan n'a été que de courte durée, car l'assemblée a décidé de prendre en considération le projet de loi relatif aux fortifications, déplaçant ainsi le canal et l'oléo-margarine.

Les allocations à l'armée ont été votées. De nombreuses questions personnelles ont été soulevées au cours des débats. M. Butler, de la Caroline du Nord, a dénoncé l'achat de l'île Cashing, dans le port de Portland, Maine, comme une transaction douteuse.

M. Pettigrew, de Dakota du Sud, a critiqué la nomination de fils et de neveux de sénateurs et de représentants dans l'armée en qualité d'officiers.

La séance s'est terminée par l'éloge funèbre des représentants Heffeker, du Delaware, Wise, de la Virginie, et Daley, du New Jersey, morts récemment.

Guérison des maladies du sang. Traitement à l'essai gratuit.

Cancer, Ulcères, Plaies anciennes, Scrofule, Bosses et Tumeurs sur le cuir, boutons, clous, éruptions, souffrances et douleurs, plaies qui mangent et toutes les maladies du sang et de la peau, empoisonnement du sang, et eczéma, positivement guéris en prenant d'une à six bouteilles du fameux B. B. B. (Botanic Blood Balm). Les cas rebelles, spécialement obstinés cèdent au B. B. B. qui cicatrise toutes les plaies. Mis sérieusement à l'épreuve depuis trente ans. Enrichie et purifiée le sang. Pharmaciens, \$1. Traitement à l'essai gratuit en écrivant au Blood Balm Co., rue Mitchell, Atlanta, Ga. Avis médical libre.

Le yacht Prinzessin Victoria-Louise à la Havane.

Le Havane, Cuba, 23 février.—Le yacht de plaisance "Prinzessin Victoria-Louise", de la ligne hambourgeoise-américaine, qui fait une croisière dans les Antilles, est arrivé aujourd'hui à la Havane. Une grande fête a eu lieu hier à bord à l'occasion de l'anniversaire de la naissance de Washington.

Départ du roi Edouard VII pour l'Allemagne.

RHUMES

Le plus prompt remède pour un rhume est l'Emulsion Scott d'huile de foie de mer.

L'acuité du mal sera réduite dans une nuit; et, au bout de trois ou quatre jours, vous vous demanderez si ce rhume méritait que l'on s'en occupât.

C'est là la guérison. Si vous le prenez à temps le soulagement est prompt; si vous attendez, il n'y aura pas de guérison—vous savez combien les rhumes sont persistants.

Session extraordinaire du Sénat.

Proclamation du Président.

Washington, 23 février.—Le président McKinley a lancé aujourd'hui une proclamation convoquant le Sénat en session extraordinaire immédiatement après la dissolution du Congrès actuel, le 4 mars prochain.

Le texte de cette proclamation est le suivant: Par le Président des Etats-Unis d'Amérique.

Attendu que l'intérêt public requiert que le Sénat des Etats-Unis s'assemble le quatrième jour de mars prochain pour recevoir les communications qui pourront lui faire l'exécutive, en conséquence, Moi, William McKinley, Président des Etats-Unis d'Amérique, proclame et déclare par la présente qu'une occasion extraordinaire requiert que le Sénat des Etats-Unis s'assemble au Capitole, en la cité de Washington, le quatrième jour de mars prochain à midi, ce dont toutes les personnes qui auront à cette date le droit d'agir en qualité de membre de ce corps sont, par la présente, requises de prendre note.

Donnée sous ma signature et le sceau des Etats-Unis à Washington le vingt-troisième jour de février de l'Année de Notre-Seigneur mil neuf cent et un et de l'indépendance des Etats-Unis la cent-vingt-cinquième.

WILLIAM MCKINLEY. Par le Président, JOHN HAY, Secrétaire d'Etat.

Embarquement d'un prisonnier américain à Naples.

Naples, Italie, 23 février.—Tous les journaux de Naples annoncent aujourd'hui que "William Loida Darrell", un ancien soldat du régiment d'infanterie de la Pennsylvania, qui a, dit-on, tué son capitaine, lui a volé \$100 et s'est enfui sur le vapeur Hohenzollern, du North German Lloyd, sous la garde d'un homme qu'on dit être le "lieutenant W. O. Dupuy".

Celui-ci, dit-on, déguisé en ouvrier, suivi Darrell et l'a fait arrêter à Durban, Natalie.

En outre, on affirme qu'à leur arrivée à Naples Dupuy a reçu une récompense de \$200 des autorités américaines.

Rome, Italie, 23 février.—Dans son compte rendu de l'embarquement d'un prisonnier américain sur le vapeur Hohenzollern à Naples, la "Tribuna" de Rome dit que l'homme est sous la garde d'un détective américain.

Des informations prises par la Presse Associée à Philadelphie, à Washington et à Harrisburg indiquent que l'homme signalé dans la dépêche de Naples est peut-être Loida Darrell, premier sergent de l'escadron G du septième de cavalerie, qui est accusé du meurtre de Henry L. Crouch, un soldat du même escadron, dans l'île de Cuba l'automne dernier.

Darrell s'est enfui au sud de l'Afrique et a été retrouvé à Beira, Afrique orientale portugaise. Les autorités de cet endroit l'ont livré en octobre dernier à des représentants du gouvernement cubain.

On n'a connaissance d'aucune récompense offerte pour sa capture, mais une récompense a peut-être été offerte à Missou des autorités de Washington.

THEATRES. GRAND OPERA HOUSE. Aujourd'hui, en matinée, première d'une délicieuse comédie: "Le Bal de Charité" (Charité Ball), avec nécessairement la troupe qui est attaché à ce théâtre et en fait la fortune.

Pour quiconque connaît la pièce et la troupe qui est appelée à l'interpréter, le succès est assuré d'avance. C'est dans des pièces de ce genre-là surtout que les artistes de la troupe Baldwin-Melville excellent. Nous lui prédisons une sérieuse interruption de salles combles.



ANNA HELD.

TULANE. Ce soir, première représentation de la "Femme à papa" (Papa's Wife). Le directeur compte sur un grand succès. La pièce est d'une gaieté exceptionnelle, et le principal rôle est merveilleusement bien interprété par miss Held, une des plus éloquentes actrices de la scène américaine.

Le texte de cette proclamation est le suivant: Par le Président des Etats-Unis d'Amérique. Attendu que l'intérêt public requiert que le Sénat des Etats-Unis s'assemble le quatrième jour de mars prochain pour recevoir les communications qui pourront lui faire l'exécutive, en conséquence, Moi, William McKinley, Président des Etats-Unis d'Amérique, proclame et déclare par la présente qu'une occasion extraordinaire requiert que le Sénat des Etats-Unis s'assemble au Capitole, en la cité de Washington, le quatrième jour de mars prochain à midi, ce dont toutes les personnes qui auront à cette date le droit d'agir en qualité de membre de ce corps sont, par la présente, requises de prendre note.

Donnée sous ma signature et le sceau des Etats-Unis à Washington le vingt-troisième jour de février de l'Année de Notre-Seigneur mil neuf cent et un et de l'indépendance des Etats-Unis la cent-vingt-cinquième.

WILLIAM MCKINLEY. Par le Président, JOHN HAY, Secrétaire d'Etat.

Embarquement d'un prisonnier américain à Naples.

Naples, Italie, 23 février.—Tous les journaux de Naples annoncent aujourd'hui que "William Loida Darrell", un ancien soldat du régiment d'infanterie de la Pennsylvania, qui a, dit-on, tué son capitaine, lui a volé \$100 et s'est enfui sur le vapeur Hohenzollern, du North German Lloyd, sous la garde d'un homme qu'on dit être le "lieutenant W. O. Dupuy".

Celui-ci, dit-on, déguisé en ouvrier, suivi Darrell et l'a fait arrêter à Durban, Natalie.

En outre, on affirme qu'à leur arrivée à Naples Dupuy a reçu une récompense de \$200 des autorités américaines.

Rome, Italie, 23 février.—Dans son compte rendu de l'embarquement d'un prisonnier américain sur le vapeur Hohenzollern à Naples, la "Tribuna" de Rome dit que l'homme est sous la garde d'un détective américain.

Des informations prises par la Presse Associée à Philadelphie, à Washington et à Harrisburg indiquent que l'homme signalé dans la dépêche de Naples est peut-être Loida Darrell, premier sergent de l'escadron G du septième de cavalerie, qui est accusé du meurtre de Henry L. Crouch, un soldat du même escadron, dans l'île de Cuba l'automne dernier.

Darrell s'est enfui au sud de l'Afrique et a été retrouvé à Beira, Afrique orientale portugaise. Les autorités de cet endroit l'ont livré en octobre dernier à des représentants du gouvernement cubain.

On n'a connaissance d'aucune récompense offerte pour sa capture, mais une récompense a peut-être été offerte à Missou des autorités de Washington.

THEATRES. GRAND OPERA HOUSE. Aujourd'hui, en matinée, première d'une délicieuse comédie: "Le Bal de Charité" (Charité Ball), avec nécessairement la troupe qui est attaché à ce théâtre et en fait la fortune.

Pour quiconque connaît la pièce et la troupe qui est appelée à l'interpréter, le succès est assuré d'avance. C'est dans des pièces de ce genre-là surtout que les artistes de la troupe Baldwin-Melville excellent. Nous lui prédisons une sérieuse interruption de salles combles.

Advertisement for HEMOGLOBINE by Dr. Deschiens. Includes text: "Aucune Anémie ne Résiste à l'HEMOGLOBINE de V<sup>rs</sup> DESCHIENS".

ments sont bien maigres en comparaison de ceux des premiers sujets; ils ont souvent fait un double métier pour gagner convenablement leur vie.

Ajoutez à cela que ce ne sont pas des étrangers pour nous. Presque tous habitent la Nouvelle-Orléans. Ils sont des nôtres. Il est donc de notre devoir de leur venir en aide en cette circonstance. Ce qu'une saison comme celle qui fait en ce moment leur coût de travaux, d'études, de leçons, de répétitions, est énorme.

Le public ne peut s'en rendre compte; il faut fréquenter les collines pour en avoir une faible idée. Allons donc en masse à la représentation de demain soir, et faisons leur un grand et productif bénéfice.

A cette occasion, dernière représentation du plus grand succès de la saison: "Faust". Mrs. Deutz chantera le rôle de Marguerite.

CRESCENT. Le théâtre Crescent nous donne ce soir une première bien amusante et que l'on pourrait justement appeler les querelles de ménage. "Because She Loved Him So" est une comédie, strictement; elle n'est que plus intéressante et tout se termine par le plus sincère et le plus ardent des rapprochements. "All is well that ends well."

AU SUJET DE Vêtements Confectionnés

Maie je vous croyais des marchands de vêtements. Nous le sommes—et quand les meilleurs vêtements confectionnés ne vous plaisent pas, nous prenons votre commande.

Ce département est distinct de tous les autres—prenez l'élevateur jusqu'à un troisième étage, vous verrez tout ce que la mode a de plus récent pour le printemps.

Nos fabriques et nos modèles sont ce qu'il y a de mieux en fait d'élegance. Vêtements sur commande \$30 et au dessus.

Mayer Israel & Cie. Coin St-Charles et Commerce. 277m-1m-Dim Mar Ven

REGISTRES INDESTRUCTIBLES! 118 Rue du Camp, LOUISIANA PHONOGRAPH CO., SEULS AGENTS, 118 RUE DU CAMP.

INCORPORÉE EN 1856. Pertes payées au comptant, sans escompte, aussitôt ajustées. SECOURS SALE DE LA COMPAGNIE D'ASSURANCES DU SUN MUTUAL DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

Aucune Anémie ne Résiste à l'HEMOGLOBINE de V<sup>rs</sup> DESCHIENS. VIN • ELIXIR • SIROP • DRAGÉES • HÉMOGLOBINE GRANULÉE.